



Liebe Freunde und Fans von FEEDBACK

Schöne Weihnachten und einen guten Rutsch nach 2014!!!

wünschen Euch die FEEDBACKer. Vielen Dank, dass wir mit Euch auf unserer Franken-Tour 2013 abrocken durften. Es hat uns wieder einmal richtig Spaß gemacht!!

Ein paar Erinnerungen dazu findet Ihr
[hier](#) auf www.feedback-rock.de.

Und 2014 wird es wieder international! Italien und Österreich ruft!!! Und wir kommen natürlich! Und vielleicht schaffen wir ja auch noch den einen oder anderen Termin zuhause.
Schaut einfach ab und zu mal bei www.feedback-rock.de vorbei.

der trifft uns auf [facebook](#) .
Bis dahin eine schöne Zeit und nicht vergessen:

No lies, it's pure Rock!!!

FEEDBACK

[Tourdaten für 2014!](#)